

Artikel vom 11.09.2019

CSU Bruckberg

Bildung auch für Herz und Seele



Musikunterricht und die Förderung des Bläser Nachwuchses

Über das jüngste Angebot im Gemeindebereich qualifizierten Musikunterricht zu bekommen, informierte sich der CSU-Ortsverband im "Haus der Musik" bei Karin Obermaier. Die 31-jährige Bruckbergerin hat ihr langjähriges Hobby nun zu ihrem Beruf gemacht. Nach einem vierjährigen Studium an der Musikhochschule in München hat sie den Schritt in die Selbständigkeit gewagt und das "Haus der Musik" gegründet. Drei Unterrichtsräume stehen zur Verfügung. In diesen wird nicht nur Musik, sondern auch Tanz gelehrt. "Das ist eine Bereicherung für unsere Gemeinde und hat uns bisher echt gefehlt", freute sich Gemeinderätin Resi Pell. Mehrere Instrumente unterrichtet Obermaier. Besonders am Herzen liegt ihr die Ausbildung von Bläser Nachwuchs. Der CSU-Ortsvorsitzende Bernhard Jauck dankte für die Führung durch die Räume und die vielen gegebenen Informationen. Jauck übergab Karin Obermaier einen gläsernen Notenschlüssel und Chrysanthemen als Gastgeschenke und wünschte sich auch "Bildung für Herz und Seele" im neuen Musikinstitut.